

KATA PENGANTAR

Puji syukur bagi Sang Triratna, Para Buddha dan Bodhisattva, atas berkah dan anugerah-Nya sehingga tesis yang berjudul “ Pengaruh Strategi Pembelajaran dan Komunikasi Interpersonal Terhadap Hasil Belajar Pendidikan Agama Buddha Kelas VII SMP Dr. Wahidin Sudirohusodo Medan “ dapat terselesaikan dengan baik.

Pertama, penulis menyampaikan ucapan terima kasih kepada Bapak Prof.Dr. Harun Sitompul, M.Pd. sebagai Pembimbing I sekaligus sebagai Ketua Program Studi Teknologi Pendidikan dan Bapak Prof. Dr. Binsar Panjaitan, M.Pd. sebagai Pembimbing II, yang telah banyak membimbing dan memberikan pengarahan kepada penulis untuk menyelesaikan tesis ini. Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada Bapak Prof. Dr. Sahat Siagian, M.Pd. sebagai Narasumber dan sekaligus sebagai Asisten Direktur II Pascasarjana Unimed, Bapak Prof. Dr. Abd.Munir, M.Pd sebagai Narasumber, Bapak Dr. R. Mursid, M.Pd. sebagai Narasumber sekaligus sebagai Sekretaris Program Studi Teknologi Pendidikan, Program Pascasarjana Universitas Negeri Medan.

Kedua, penulis sampaikan ucapan terima kasih kepada Bapak Prof. Dr. Ibnu Hajar Damanik, M.Pd. selaku Rektor Unimed, Bapak Prof. Dr. Abd. Muin Sibuea, M.Pd. selaku Direktur Pascasarjana Unimed, Bapak Dr. Arif Rahman, M.Pd. selaku Asisten Direktur I beserta Seluruh Dosen Pascasarjana Program Studi Teknologi Pendidikan Universitas Negeri Medan.

Ucapan terima kasih yang sebesar-besarnya disampaikan kepada Ibu Pelangi Wungu Widjaya, M.Pd. dan Ibu Dra.Madjakani Widjaja selaku Yayasan dan

Koordinator Perguruan Dr. Wahidin Sudirohusodo Medan Labuhan yang telah memberikan motivasi yang sangat berharga serta telah memberikan izin dan kesempatan untuk melakukan penelitian di sekolah yang di pimpin, termasuk pemanfaatan sarana prasarana sekolah, Kepala Sekolah SMP Bapak Ashari,SH., guru Agama Buddha serta staf PKS dan Guru-guru yang telah banyak membantu dalam melakukan penelitian ini.

Secara khusus ucapan terima kasih kepada kedua orang tua yang telah banyak berjasa, umat Cetiya Kusala Kshanti Medan-Titipapan serta kepada rekan-rekan kuliah khususnya Prodi Teknologi Pendidikan angkatan XXII, semua pihak dan semua makhluk hidup di alam semesta yang telah memberikan bantuan dan dukungan baik langsung maupun tidak langsung kepada penulis hingga penulisan tesis ini dapat diselesaikan.

Tiada gading yang tak retak, tiada hal yang sempurna di dunia ini, tiada kesempurnaan tanpa kerendahan hati, penulis menyadari masih banyaknya kekurangan dan kelemahan, untuk itu dengan segala kerendahan hati mengharapkan kritik dan saran yang membangun demi kesempurnaan tesis ini hingga bisa bermanfaat bagi dunia pendidikan dan bagi siapa saja yang membutuhkannya.

Akhir kata, Penulis ingin melimpahkan segala jasa kebajikan ini teriring doa,
Sabbe Satta Bhavantu Sukhitatta, Semoga Semua Makhluk Hidup Berbahagia.

Medan, 27 Februari 2014

Penulis,

Suwanty
NIM.8126122044